

EL TENISTA DIÓ EL PREGÓN DE LAS FIESTAS DE SU PUEBLO, PORTILLO

El paseo triunfal de Feliciano López

Llegó, vio y venció. **Feliciano López** dió el pregón de las fiestas de su pueblo, Portillo, ante innumerables muestras de cariño. El tenista nació el 20 de septiembre de 1981 en Toledo pero sus padres y sus abuelos son de esta localidad. El campeón de la Copa Davis vivió aquí muchos episodios de su infancia, asistiendo a los encierros e incluso entrenando en una pista de tenis. Como su padre era militar, y tuvo distintos destinos, no pudo vivir en el pueblo.

IGNACIO ARÍZAGA

e hace mucha ilusión dar el pregón de las fiestas de Portillo. De pequeño pasé muy buenos momentos en este pueblo y hoy siguen viviendo aquí mis cuatro abuelos". A Feliciano López, un deportista de élite acostumbrado a los grandes eventos, se le veía feliz recorriendo las calles de Portillo y recibiendo cálidas muestras de cariño. "¿Qué pasa figura?", "¿Qué tal tus abuelos?", "¿Cómo te va?", le decían sus paisanos.

Hubo uno que incluso bromeó y le dijo: "¿Vas a torear?". "No, norespondió Feliciano con seriedadpara ponerse delante de un toro hay que ser muy valiente".

Cuando se dirigía desde su casa a la residencia donde viven sus abuelos paternos, Feliciano estuvo viendo los toros que iban a soltar en el encierro del día siguiente, que se encontraban en un lugar acondicionado dentro de las propias calles de la localidad.

El tenista, que es muy aficionado al arte de Cúchares, estuvo contemplando la imponente estampa de algunos de ellos. Cuando uno de sus acompañantes hizo un comentario sobre el asunto, Feliciano respondió, con sentido del humor: "¡no la lies, no la lies,".

En el grupo que acompañaba al tenista se encontraba su padre, el hombre que le inculcó la pasión por el tenis y que asistió en primera



línea a su explosión como tenista de élite. "Yo me di cuenta que Feliciano podía hacer algo en el tenis cuando se proclamó campeón de España infantil-

Feliciano López junto a sus padres y su hermano Víctor, en la casa familiar del pueblo. El padre de Feliciano es militar de carrera y su madre, enfermera. Víctor es un alto ejecutivo de banca en Madrid. FOTOS: MIGUEL ANGEL SÁNCHEZ DE LA MORENA

cuando era un niño veraneaba en Portillo. Su padre y él entrenaban en una pista del pueblo. "Nos prestaban las llaves y no nos las pedían hasta el final del verano"

comenta a este semanario-. Muchos de los que llegaban a campeones infantiles luego saltaban a la élite. Más o menos, uno de cada dos. Recuerdo que ese campeonato se lo ganó, además, a un toledano, Carlos Revenga, que creo que hoy es monitor de tenis". En la familia hay tres Felicianos, el abuelo paterno, el